



CAMPEONATO COMARCA DEL VALLES

Organizado por la II Zona Agrícola

Fase Final

En Vilanova

VILANOVA, 1 · MARTORELLAS, 2

Mala suerte la del día de hoy para nuestro Club vencido por primera vez en su terreno durante el presente campeonato, siendo de lamentar que los vencedores no fueran precisamente lo peligrosos que se nos había anunciado y que la nivelación de juego ha sido regular en todo el encuentro. ¿Cuál ha sido pues el factor decisivo de la derrota? Aún que una parte del público lo haya achacado al árbitro Sr. Esteve, por lo menos al primer momento de terminado el partido, nosotros que tenemos la obligación ineludible de ser sinceros y juzgar serenamente sin pasión alguna, cúmplanos manifestar que ha sido muy severo al pitar algunos orsaís de los cuales había alguno de muy discutible, como discutible era el último gol de los visitantes referente a la posición de sus delanteros con nuestros defensas pero no obstante si algunos fallos ha habido no han sido suficientes para alterar el resultado final.

A nuestro modo de ver las cosas, factores decisivos han sido la lesión sufrida por Martínez a los pocos minutos de juego y provocada intencionadamente por un jugador del Martorellas, anulándolo completamente por todo el partido y quizá por varios más, aunque en un gesto de gran deportividad nuestro jugador se ha mantenido sobre el terreno hasta el final. Eso, por una parte, y por la otra la apatía y falta absoluta de voluntad del extremo izquierda Meler, que pocas veces habíamos visto sobre el terreno un jugador tan inútil e ineficaz como el de referencia que no supo reaccionar ni al ver que sus compañeros de línea que como Sopena, Puig y Andreu, ponían en juego todas sus facultades físicas a fin de contrarrestar la baja de Martínez, particularmente Sopena que ha sido hoy el hombre más batallador sobre el terreno.

Domingo y López se han batido con entusiasmo, y el trío defensivo Ayllón, Royo y Latorre han sido duros y valientes cortando juego como siempre, así como la labor de Llatje que pese al desfavorable resultado se ha mostrado como un gran portero.

Por lo que al Martorellas se refiere, forman un conjunto bastante regular.

J. T. C.

En Cardedeu

CARDEDEU 0 — LLINAS 3

Un poco difícil resulta escribir sobre el partido que hoy nos ocupa ya que en realidad fué muy poco lo que pudimos presenciar debido a la torrencial lluvia que cayó cuando se llevaban veinticinco minutos escasos de juego, que desde luego fueron los suficientes para que el equipo forastero decidiera de manera contundente el encuentro a su favor.

El Cardedeu en dos momentos iniciales tuvo poca suerte pues se llegó a portero batido, y si el señor del pito llega a ser otro que no profese tantas «simpatías» al equipo local y concede el penalty que se produjo de manera tan clara y en sus propias narices, creemos muy sinceramente que las cosas no hubieran rodado como esperaban y consiguieron los visitantes.

Reconocemos pero, que para los locales fué única la ocasión mencionada ya que el resto del partido que se jugó en campo seco fué netamente de dominio y supremacía forastera, marcando a placer y de inmejorable factura los tres goles que les dió la victoria. Del resto del encuentro poco existe para contar, dominio alterno, resbalones y caídas aparatosas ya que otra cosa no existió.

Es verdad que pesa una derrota como la acaecida en nuestra propia salsa, no existe motivo alguno para el desaliento ya que queda mucho camino para recorrer, además se perdió y se supo perder ante un equipo superior al nuestro en el que en partido único se alineaban hombres de 1.ª categoría como Pintanell y Peiró de C. F. Barcelona, en fin, que encajar tres goles por obra y gracia de un individuo que el pasado jueves en Las Corts contentió contra el Sevilla no deja de ser un atenuante para los locales y un resto de méritos para el Llinás.

Apesar de que todos lo habremos de lamentar, dado el equivoco reglamento de fichaje vigente en la presente temporada, así anda el III Campeonato Comarcal que de amateur solo tiene el nombre y desde luego para la opción al título debemos reconocer que la base primordial serán las pesetas e influencias para conseguir alinear jugadores de gran valía, como también que clubs como el C. F. Barcelona, consienta que sus fichas en «sus días libres» rueden por esos campos de Dios.

La actuación del árbitro señor Nogué, como siempre, no convenció

pues a pesar de sus discreciones se le vislumbró claramente el deseo intencionado de perjudicar a los locales, en especial al no conceder el penalty antes mencionado, dando como colofón la nota de su poquisima autoridad al reanudar el encuentro cuando lo había suspendido debido al lamentable estado del terreno de juego. Estamos muy seguros que los paraguas que le rodeaban influyeron mucho en revocar su decisión. A sus órdenes los equipos se alinearon así: Cardedeu: Fatjó, Mora, Tarrades, Vilanova, Climent, Cot I, Aceña, Cot II, Grabalós, Albareda y Mundo.

Llinás: Bultó, Arias, Cebrián, Pintanell, Cullell, Giménez, Rodríguez, Morrus, Pozo, Climent y Peiró.

C. J.

En Vilamajor

VILAMAJOR, 4
CASTELLTERSOL, 1

Con poco público y tiempo desaplicable, que culminó con un fuerte aguacero, se ha jugado este encuentro que no dejará, a bien seguro, recuerdo en las mentes de quienes lo presenciaron, debido quizá al estado del terreno que a consecuencia de la lluvia caída no permitió se hicieran grandes jugadas y mucho menos se prestaba a florituras.

Se vió mucha diferencia entre el juego de un equipo a otro. A la mucha suerte que tuvo el Castelltersol, ya que tres o cuatro balones dieron en los postes a meta batido, débese que el resultado no fuera superior.

Bien es verdad que el Castelltersol tuvo algunas ocasiones para marcar, pero no es menos cierto que no dió nunca la impresión de que pudiera hacerse con el partido, ni aún en los escasos momentos en que tuvo favorable el marcador.

El partido, como se deja dicho, dió poco de sí, aún que se jugó con voluntad y muy correctamente, sin brusquedades ni juego peligroso.

El primero en marcar es el equipo forastero por mediación de su interior derecha, al recoger un buen servicio de su extremo, empatando el Vilamajor, a los pocos momentos por mediación de Grau, consiguiendo otro gol Clopés, con cuyo resultado se termina la primera parte, logrando en la segunda otros dos goles el Vilamajor, obra de Aznar y Clopés.

El arbitraje del Sr. Torres a tono con el partido. Gris, muy gris. C.